

Bürger für Freiberg seit dem 15.08.2024 im Stadtrat

Eine Bilanz unserer Arbeit in den ersten Monaten

Seit dem 15.08.2024 sitzen wir für Sie im Stadtrat. Zeit, einmal Rechenschaft darüber abzulegen, was wir dort bewegt haben. Mit 2 Mandaten, welche von Holger Reuter und Marco Weißbach wahrgenommen werden, kann man nur erfolgreich sein wenn man die Zusammenarbeit mit anderen sucht. Dies gelang uns mit den im Stadtrat vertretenen bürgerlichen Mehrheiten ganz gut. Leitlinie dafür war allerdings immer unser Wahlprogramm.

Hier nun einige Beispiele unserer Stadtratsarbeit.

- Die ersten beiden Sitzungen des Stadtrates waren im wesentlichen mit den Gremienbesetzungen befasst. Wir sind in allen Ausschüssen vertreten, haben einen Sitz im Aufsichtsrat der Saxonia Standortentwicklung GmbH und stellen den Stellvertreter in zwei Verbandsversammlungen.
- Wir haben der Gesellschaftervereinbarung über die Bezuschussung der Mittelsächsischen Theater- und Philharmonie gGmbH zugestimmt und damit deren Finanzierung gesichert.
- Wir haben uns gemeinsam mit den bürgerlichen Vertretern im Stadtrat dafür stark gemacht, dass die von der Bundesregierung zu verantwortende unkontrollierte Zuwanderung unseren Schulstandort nicht überlastet.
- Leider ist es uns nicht gelungen, dass vom Oberbürgermeister in den Stadtrat eingebrachte finanzielle Abenteuer, welches mit dem Kauf des Schwarzen Hauses in Halsbach einhergeht, zu verhindern. Auf Nachfrage bestätigte Baubürgermeister Martin Seltmann, dass hier mit Ausgaben von ca. 4,5 Mio € zu rechnen ist. Vor dem Hintergrund der sehr angespannten Haushaltlage der Stadt hielten wir diesen Beschluss derzeit für nicht verantwortbar.
- Ein nächster Schwerpunkt dürfte der Beschluss des Haushaltsplanes sein, der uns vor große Herausforderungen stellt

Bleiben Sie mit uns am Ball. Wir werden regelmäßig informieren.

Ihre Bürger für Freiberg Fraktion